

農業振興に多大な貢献

●藤岡茂憲さんが緑白綬有功章



▲津谷市長に緑白綬有功章の受章を報告する藤岡茂憲さん

公益社団法人大日本農会の平成26年度農事功績者表彰で、緑白綬有功章を受章した藤岡茂憲さん（62歳・李岱）が、4月1日に市役所を訪れ、津谷市長に受章の報告をしました。

藤岡さんは、昭和50年に就農し、平成9年には農業生産法人有限会社藤岡農産を立ち上げ事業規模を拡大。また、平成2年から合川町農業委員を務められ、合併後も北秋田市農業委員として地域農業の発展に尽力されているほか、平成25年からは日本農業法人協会会長に就任され、全国の農業法人のリーダーとして活躍されています。

藤岡さんは「受章は名誉なこと、嬉しく思っている。今後は後継者の育成にも努めていきたい」と述べました。

有事に備えて一斉放水訓練

●春の火災予防運動



▲手際よい動きで放水訓練を行う、阿仁地区の消防団員

春の火災予防運動が、4月5日から11日まで実施され、市内各地でも一斉放水訓練や火災予防啓発活動、巡回広報、チラシ配布、防火サイレンの吹鳴などによる運動が展開されました。

運動初日の5日には、消防ポンプ等の点検と技術の向上を図ろうと鷹巣中央公園、上杉農村運動公園、米内沢の阿仁川河川敷駐車場、阿仁湯口内地区で一斉放水訓練が行われました。

このうち阿仁湯口内地区で行われた訓練には、6つの分団と消防本部から合わせて約100人が参加。放水開始の合図とともに、団員がきびきびとした動きで河川から水をくみ上げ、ポンプ車や小型動力ポンプで河川に向かって一斉に放水しました。

迎え火が幻想的に照らしだす

●春彼岸の伝統行事「万灯火」



▲鎌沢地区の仕掛け万灯火は、「大仏」「中日」などの文字が浮かび上がりました

春彼岸の中日にあたる3月21日、川南地区の各集落で伝統行事「万灯火」が行われ、迎え火の明かりが残雪の山間を照らし出しました。

万灯火は、油を染み込ませたソフトボール大の布玉を、針金で支柱に結び付けて燃やし先祖をしのび、合わせて豊年満作、家内安全を祈願するもの。

三木田地区では孫七沢橋付近の山沿いに設置された大型の万灯火が、残雪を照らすとともに、揺れる火が川面にも写し出されました。また、鎌沢地区では幹線道路沿いに「鎌沢の大仏」を表す仕掛け万灯火などが展開され、ドライバーは闇夜に浮かび上がる幻想的な万灯火の演出に車を止めて見入っていました。

安全安心な地域のために

●防犯指導員・交通指導員委嘱状交付式



▲津谷市長から委嘱状の交付を受ける防犯指導員

北秋田市の防犯指導員と交通指導員の委嘱状交付式が、4月6日に中央公民館で行われ、津谷市長が指導員一人一人に委嘱状を交付しました。

防犯指導員は犯罪及び事故のない明るい社会づくりを推進するため、また、交通指導員は道路交通の安全を保持するため、様々な活動を行っています。

このうち交通指導員の交付式では、42人に委嘱状を交付した後、津谷市長が「悲惨な交通事故から尊い命を守ることは全ての市民の願い。関係団体との連携を密にしながら、一致団結して当市の交通事故防止活動の核となって活躍されることを期待している」などとあいさつしました。

両指導員の任期は2年間です。

接遇マナーの基本しっかりと

●新人社員合同研修会



▲名刺の正しい渡し方や受け取り方を学ぶ参加者

北秋田市商工会主催の新人社員合同研修会が、3月25日に産業会館で開かれ、4月から市内の企業などに入社する24人が接遇マナーを学びました。

研修では、(株)北都銀行ビジネスサービス部の時田悦子さんが講師を務め、あいさつの仕方や来客対応などを指導しました。時田さんは「人は、身だしなみ、表情、姿勢で人を判断する」と話し、第一印象の大切さを説明。また、「あいさつは『語先後礼』と言い、相手の目を見てにこやかにあいさつし、その後で礼をするのが基本」と述べ実践を交えてアドバイスしました。

参加者は、学んだことを職場で生かそうと、メモをとりながら真剣な面持ちで研修に臨んでいました。

民営化で更なる発展を

●鷹巣中央保育園移管式



▲小林幸子園長と代表園児から保育園の鍵を受け取る簾内悦子新園長

鷹巣中央保育園の民営化に伴う移管式が、3月27日に同園で行われ、園児や保護者など約100人が出席し新たな子育て施設の発展を誓い合いました。

同園は、北秋田市保育園等整備計画に基づき4月から民営化となり、秋田県民生協会（佐藤修助理事長）が運営します。

移管書を佐藤理事長に交付した津谷市長は「児童が輝けるような保育園になるようご尽力をお願いします」などとあいさつ。佐藤理事長は「子どもたちが、元気で伸び伸びと成長できるよう頑張っていきたい」と決意を述べました。

この後、小林幸子園長と代表園児が、簾内悦子新園長に保育園の鍵を手渡し、新たなスタートを祝いました。